
REINALDO COBRA ESTUDOS PARA IMPLANTAR “TARIFA ZERO”
NO TRANSPORTE COLETIVO

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Como justificativa ao requerimento, o Vereador enfatizou o fato de que todo cidadão
isabelense advém de uma família, base da sociedade, que tem seus direitos sociais
assegurados na Constituição Federal, direitos esses, segundo o parlamentar, que abarcam o
transporte público coletivo urbano dentro de todos os municípios brasileiros.
“Atualmente, este tema tem gerado indiscutivelmente insatisfação em nosso povo isabelense
por decorrência do alto preço da tarifa, má conservação da frota de ônibus, inadequação das
frotas, limitação das linhas, situações que afetam o estudante, o trabalhador urbano e rural,
o aposentado, a dona do lar, toda a nossa população que sofre com os serviços sucateados e
inoperantes que obstruem a prestação de serviços que tem incrustados nas leis garantias
fundamentais de suas obrigatoriedades por parte do município de Santa Isabel”, reforçou.
Reinaldo enfatizou ainda, outro fator preponderante, que, segundo ele, trata-se da geografia
do Município que possui mais de 360km² de território e por essa razão, deixa a população
das regiões mais afastadas do centro da cidade onde estão localizados em sua grande
totalidade o comércio, os equipamentos e serviços públicos, em situação de vulnerabilidade
explicitam quanto à necessidade de usar o transporte coletivo, pelo qual nem sempre a
grande maioria pode pagar.
“Desta forma a fim de garantir a inclusão social fundamentada no princípio da igualdade,
torna-se fator preponderante a implantação da TARIFA ZERO: a gratuidade total para o uso
do sistema de transporte coletivo urbano de passageiros dentro do município de Santa
Isabel”, concluiu.
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BENEFÍCIO
Caso, haja a implantação da “Tarifa Zero” em Santa Isabel, o transporte coletivo será mais
um impulsionador da economia isabelense, que beneficiará o comércio municipal direta ou
indiretamente. Para o setor industrial é uma garantia através da parceria em que o grande
ganhador é a população, uma vez que o empresário não vai querer contratar funcionários de
fora do município, pois se o fizer perderá a oportunidade de realizar a redução do gasto
mensal com o passe dos funcionários.
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